

Fecha: 15-10-2024 Medio: La Tercera Supl.: La Tercera

Supl.: La Tercera
Tipo: Opinión - Cartas
Título: CARTAS: CÁNCER DE MAMA

Pág.: 3 Cm2: 93,4

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 78.224 253.149 No Definida

esta enfermedad, el tiempo es crucial. Es imperativo que las autoridades tomen medidas urgentes para mejorar la detección temprana y el acceso a tratamientos, así como también es necesaria una verdadera cooperación público-privada, en la que las pacientes no tengan que esperar que su enfermedad progrese para ser enviadas a otros centros.

Octubre debe ser un llamado a la acción para asegurar que ninguna mujer sea privada de tener un diagnóstico oportuno y un tratamiento adecuado.

Nicolás Fernández

Médico

CÁNCER DE MAMA

SEÑOR DIRECTOR:

El mes de octubre, conocido mundialmente como el mes de concientización sobre el cáncer de mama, nos recuerda la importancia de no desatender esta enfermedad que afecta a millones de mujeres. El cáncer de mama es una de las principales causas de muerte en Chile y el mundo, y su tratamiento oportuno es vital para mejorar las tasas de sobrevida.

Sin embargo, como lo muestra el preocupante incremento en las listas de espera oncológica en el sistema público de salud chileno, estamos enfrentando una crisis. Según análisis del Centro de Políticas Públicas (CIPS) de la Universidad del Desarrollo, las prestaciones GES oncológicas atrasadas han aumentado en más de un 200% en los últimos cinco años, y el cáncer de mama, en particular, muestra un alza alarmante del 362%.

Estos retrasos son devastadores, ya que en